

Gert-Riedel-Stiftung macht Naturschutz zur Herzenssache

10.000 Euro für den Bund Naturschutz - Kreisgruppe Schweinfurt

Schweinfurt: Die Gert-Riedel-Stiftung setzt ein starkes Zeichen für den regionalen Umwelt- und Naturschutz. Zukünftig stärkt sie die wichtige Arbeit der Kreisgruppe Schweinfurt des Bund Naturschutz (BN) mit einer dauerhaften jährlichen Zuwendung in Höhe von 10.000 €. Die Spendenübergabe fand im Dezember 2024 im Riedel Bau Verwaltungsgebäude in Schweinfurt statt. Mit dieser langfristigen Unterstützung zählt der BN nun zu den Herzensprojekten der Gert-Riedel-Stiftung.

Die Unterstützung der Kreisgruppe Schweinfurt ist Ausdruck der engen regionalen Verbundenheit der Stiftung und des nachhaltigen Bewusstseins der Riedel Bau Gruppe. Das Unternehmen sieht sich angesichts des Klimawandels besonders in der Verantwortung, Naturschutz als Bestandteil seines Leitbildes weiter auszubauen und negative Auswirkungen auf Umwelt und Natur zu minimieren. Mit dem Förderbereich Tier & Umwelt, der im Stiftungszweck der Gert-Riedel-Stiftung verankert ist, verfolgen die Stiftungsgründerinnen das Ziel, Einrichtungen zu fördern, die sich für den Erhalt natürlicher Lebensräume und den Artenschutz einsetzen. Die Partnerschaft mit dem Bund Naturschutz ermöglicht es, Projekte langfristig zu begleiten und so wirkungsvoll zu einer ökologischen Entwicklung der Region beizutragen.

„Die Natur ist unser wertvollstes Gut – sie zu bewahren, bedeutet, unsere eigene Zukunft zu schützen. Mit der Unterstützung des Bund Naturschutz wollen wir nachhaltiges Denken fördern und Maßnahmen für den Tier- und Umweltschutz in unserer Region ermöglichen.“ - Stefanie Riedel, Vorsitzende der Gert-Riedel-Stiftung und Aufsichtsratsvorsitzende der Riedel Bau AG.



Bildunterschrift:

Spendenübergabe im Verwaltungsgebäude der Firmengruppe Riedel Bau (Foto: Lea Günster / Riedel Bau AG)

Foto von links: Laura Friedrich / Referentin Marketing Riedel Bau AG, Richard Lindner / BN Kreisgruppe Schweinfurt, Edo Günther / 1. Vorsitzender BN Kreisgruppe Schweinfurt, Stefanie Riedel / Vorsitzende Gert-Riedel-Stiftung und Aufsichtsratsvorsitzende Riedel Bau AG, Christina Frase / Leistung Marketing Riedel Bau AG

Bund Naturschutz Kreisgruppe Schweinfurt

Der BN Schweinfurt engagiert sich unter anderem aktiv für den Erhalt und Schutz bedeutender Naturschutzgebiete, z.B. den Spitalgrund bei Prüllberg im Steigerwald oder die Gipshügel bei Sulzheim. Ziel ist auch die Ausweisung eines Naturschutzgebietes am Brönnhof, ein ehemaliges Militärgelände, das heute über 1.500 Tier- und Pflanzenarten beherbergt. Darüber hinaus führt die Organisation alljährlich Amphibienschutzaktionen durch, erhält und pflegt mehrere für den Artenschutz sehr bedeutsame Streuobstwiesen, kümmert sich um die Umweltbildung von Kindern und Jugendlichen und bietet Informationsveranstaltungen, Workshops und Exkursionen an, um das Bewusstsein für den Umwelt- und Naturschutz in der Bevölkerung zu stärken. Auch durch Monitoring-Maßnahmen trägt die Organisation zum Schutz der Artenvielfalt bei.

Gert-Riedel-Stiftung:

Im Jahr 2017 gründete Stefanie Riedel gemeinsam mit ihrer Mutter Mirmi Riedel die Gert-Riedel-Stiftung, um das soziale, gesellschaftliche und ökologische Engagement ihres Vaters Gert Riedel fortzuführen. Gert Riedel leitete die Riedel Bau Gruppe von 1978 bis 2007 in dritter Generation. Die Aktivitäten der Gert-Riedel-Stiftung sind in fünf zentrale Förderbereiche gegliedert: Soziales & Bildung, Tier & Umwelt, Kunst & Kultur, Wissenschaft & Forschung sowie Katastrophenhilfe. Neben langfristigen Herzensprojekten, die sich durch eine wiederkehrende Förderung und eine partnerschaftliche Zusammenarbeit auszeichnen, unterstützt die Stiftung punktuell auch diverse regionale und überregionale Organisationen.